

Kärntner Seniorenbund Ortsgruppe Pörtschach am Wörthersee

Obfrau Heidi Wienerroither, Annastr. 6, 9210 Pörtschach Tel. Nr.: 0664 111 30 11 - wienerroither.h@aon.at ZVR-Zahl: 763866561



Jahreshauptversammlung des SB-Pörtschach im "Strandcasino Werzer"

Äußerst gut besucht war die am 3.4.2019 abgehaltene Jahreshauptversammlung des Seniorenbundes Pörtschach, die erstmals bei Familie Ranas im wunderschönen Ambiente des "Strandcasino Werzer" stattfand.

Nach der Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit durch Obfrau Heidi Wienerroither, wurde unserer im Vorjahr verstorbenen Mitglieder gedacht.

In seinen Grußworten überbrachte der Bez. Obmann Ing. Hans Tauschitz Grüße der leider verhinderten LO Mag. Elisabeth Scheucher-Pichler. Des Weiteren informierte er über das Bestreben der Regierung für die Senioren; im Besonderen "Pflege zu Hause" und günstige "Seniorentickets für Öffis". Lobend erwähnte er auch die jährliche Erstellung einer Bildchronik mit Texten von allen Veranstaltungen.

Der Tätigkeitsbericht der Obfrau gewährte genauen Einblick über die Vielzahl der Aktivitäten und deren Organisation, sowie Einberufung von Sitzungen, Schriftverkehr mit der Bezirksleitung u.v.m., bestens unterstützt von einem agilen Vorstand. Abschließend bedankte sich Heidi Wienerroither bei allen Sponsoren und Unterstützern, Funktionären, Vereinen aber auch bei allen Mitgliedern für die Vereinstreue. Der Kassabericht von Kassier Hilde Czerny wies erfreulicher Weise wieder einen kleine Überschuss aus. Die Kontrolle des Kassenprüfers Karl Janesch erbrachte keinerlei Mängel, sodass sein Antrag auf Entlastung des Kassiers und des Vorstandes einstimmig angenommen wurde.

Interessierte Zuhörer von Bilanzen und Berichten waren auch Pfarrer Joseph Thamby Mula, Bürgermeisterin Mag. Silvia Häusl-Benz, Obmann des Pfarrgemeinderates Josef Wienerroither die Ehrenmitglieder Horst Pollak und Alfred Walter, EO Hans Prüller sowie Bez. Obmann Ing. Hans Tauschitz, der die Versammlung statutengemäß überwachte.

Lob und Dank der Familie Ranas für die freundliche Aufnahme und Bewirtung. Zufrieden mit dem Verlauf der Versammlung, verweilten viele Mitglieder etwas länger und genossen See und Sonne.

Hans Prüller







